



Hambühren, 09.08.2010

Unteroffizier-Vereinigung Hambühren sagt Danke.

Nach dem am 31.03.1994 in der Hambührener Kaserne alle Lichter aus gegangen waren, stand die Unteroffizier-Vereinigung Hambühren im wahren Sinne des Wortes auf der Straße.

Ein neues Domizil musste dringend gesucht werden. In weiser Voraussicht hatte die damalige Vereinsführung schon die Fühler ausgestreckt indem lange Verhandlungen zwischen dem damaligen 1sten Vorsitzenden der Vereinigung, Helmut Brümmer, dem seinerzeit verantwortlichen Gemeindebrandmeister Heinrich Gehrke, dem leider schon verstorbenen Ortsbrandmeister Klaus Pankus, dem derzeit amtierenden Bürgermeister Burkhard Dickel, dem ehemaligen Gemeindedirektor Klaus Bertels und seinem früheren Vertreter und heutigen Bürgermeister Rüdiger Harries geführt wurden. Weil die Unteroffizier-Vereinigung zur damaligen Zeit aus dem gesellschaftlichen Leben in der Gemeinde Hambühren überhaupt nicht wegzudenken war, einigte man sich pünktlich zum 31.03.1994. An jenem Tag zogen die Unteroffiziere aus dem Kasernenbereich aus und direkt in das Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Hambühren ein.

Das heißt, seit nunmehr 16 Jahren leben die Unteroffizier-Vereinigung Hambühren und die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Hambühren in guter Gemeinschaft unter einem Dach.

Als jetzt die Idee laut wurde, dass es von Vorteil wäre, wenn der Freisitz hinter dem Feuerwehrgerätehaus überdacht sei, entschieden die Mitglieder der Unteroffizier-Vereinigung Hambühren spontan: „Wir übernehmen die Materialkosten“.

So ist es auch geschehen. Schnell war ein Plan entworfen und das nötige Material beschafft. Die Feuerwehrkameraden Torsten Lüders, Patric Wersch und, als Verantwortlicher Marcel Lucan, übernahmen den Aufbau. Schon nach wenigen Tagen war das Werk vollbracht. Der Freisitz war überdacht und konnte sich während des Familientages der Freiwilligen Feuerwehr Hambühren bewähren.

Für Donnerstag, den 05.08.2010 hatte die Unteroffiziervereinigung Hambühren zu Einweihung der Anlage eingeladen. Bei einem kleinen Bier und gegrilltem Fleisch wurden dem „Bautrupp“ gebührend Lob und Anerkennung gezollt.

An der kleinen Feier nahm neben dem Ortsbrandmeister Carsten Klantz und mehreren Feuerwehrkameraden auch unser Bürgermeister Rüdiger Harries teil.

Der erste Vorsitzende Peter Stübbe bedankte sich in seiner Ansprache noch einmal für 16 Jahre Gastfreundschaft.

Den Feuerwehrkameraden Thorsten Lüders, Patric Wersch und Marcel Lucan dankte Peter Stübbe mit je einer Urkunde und je einem Briefumschlag. Marcel Lucan als Verantwortlicher des „Bautrupps“ wurde mit der Ehrennadel der Unteroffizier-Vereinigung Hambühren ausgezeichnet.

(Lothar Franciscy)

Pressewart